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ATA 013/2019 

 
Ao vigésimo nono dia do mês abril do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 

minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de 
nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, 
Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Renato Wermann, Sergio Cenci Sobrinho, 
William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de Souza 
declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: Munícipe Paulo Vedoy, comentando sobre os focos de Aedes Aegypti. 
Munícipe Mateus Driemeyer comenta que ao fazerem a roçada acabam invadindo e roçando 
algumas plantações sem nem dar aviso.  Pedido de Informação: não teve. Indicação: Indicação do 
Vereado Leo Mota aprovada. Correspondências: Convites. Grande Expediente: Não teve. Projetos 
novos: Projeto de Lei n° 033/2019 aprovado, Projeto de Lei n° 034/2019 aprovado, Projeto de Lei n° 
035/2019 aprovado, Projeto de Lei n° 036/2019 aprovado. Projetos em comissão: Projeto de Lei n° 
032/2019. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota comenta sobre a 
limpeza dos terrenos desocupados. Vereador Marcos Adriano Lerner comenta que o município 
poderia ajudar a escola de Ensino Médio que temos em nosso município mesmo ele sendo Estadual 
e ressalta que a segurança do município está deixando a desejar. Espaço das Lideranças: Vereador 
Sergio Cenci comenta sobre o PL 036/2019, diz ser um grande passo para facilitar o ensino superior 
para os munícipes. Vereador Leo Mota comenta sobre a falta de recursos do governo para 
educação. Presidente Marcos Roberto de Souza diz que logo mais a segurança irá dar uma boa 
melhorada e sobre as roçadas diz que estão primeiro fazendo as principais que estão mais 
necessitadas e logo tudo estará feito, também ressalta que acha sim importante as flores colocadas 
em alguns pontos do município para o embelezamento, pois a imagem também importa. Nada mais 
havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter 
ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 06 de maio de dois 
mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 29 de abril de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


